

Bericht für Ratsversammlung am 03.02.2018

## **20 Jahre Attac - Veranstaltung in Paris**

Im Juni jährt sich zum 20. Male die Gründung von Attac Frankreich nach dem aufsehenerregenden Artikel von Ignacio Ramonet in "Le Monde Diplomatique" zur Schaffung einer ganz neuen Art sozialer Bewegung. Aus diesem Anlass wird am 2./3. Juni (möglicherweise auch erst am 9./10. Juni) eine Veranstaltung in Paris (mit Party!) stattfinden, zu der Attac F auch uns eingeladen hat. Der KoKreis ist der Meinung, dass wir mit einer kleinen Gruppe präsent sein sollten und auch einen eigenen Beitrag leisten sollten. Die AG Internationales trifft sich im Anschluss an die Ratssitzung und wird unter anderem auch über die Gestaltung einer solchen Beitrags sprechen.

Hugo Braun

Attac Koordinierungskreis